

COMUNICADO
DE LA RED DE HOMBRES PROIGUALITARIOS DE EXTREMADURA
(CORREX)

25 de noviembre,
Día para la Eliminación de las Violencias Machistas

Conmemoramos este 25 de noviembre semanas después de haber recordado el 21 de octubre, Día de los Hombres contra las Violencias Machistas.

Aquella fecha pasa mucho más desapercibida que el 25N porque en ella son sólo los hombres los llamados a manifestarse contra las violencias, individuales y estructurales, que padecéis las mujeres. Y los hombres solemos estar a otras cosas.

Pero hoy, Día internacional para la Eliminación de las Violencias contra las Mujeres y las Niñas, somos más los hombres que nos sentimos especialmente interpelados.

Porque son hombres quienes ejercen contra vosotras violencias de tipo psicológico, económico, institucional, laboral, sexual, físico... Somos hombres quienes toleramos, cuando no negamos, estas violencias; los que a menudo nos mostramos indiferentes ante ellas; los que no las enfrentamos de manera consecuente y colectiva.

Que demos un paso adelante implica no ser meros espectadores de las movilizaciones feministas, no callar ante las violencias que os discriminan, os descuidan y hasta os asesinan (90 mujeres han sido asesinadas por hombres desde el último 25N).

Por eso **hay que llevar nuestro compromiso más allá de no guardar silencio**. No es suficiente con que debamos repensar nuestra forma de ser hombres y abrazar la ternura, corresponsabilizándonos de los cuidados.

Además, para que sea posible erradicar las desigualdades de género y los malos tratos, los hombres tenemos que despojarnos de privilegios, en lo privado y en lo público; tenemos que plantarnos juntos, claramente, hoy y siempre, frente a las violencias.

Por una masculinidad justa, desde la **Red de Hombres Proigualitarios de Extremadura** nos sumamos a las reivindicaciones del 25 de noviembre. Hacemos nuestro el duelo de las mujeres, que es dolor y es lucha. ¡Basta ya!

Extremadura, 25 de noviembre, 2025
correxredes@gmail.com